

**Zeitschrift:** Schweizer Kunst = Art suisse = Arte svizzera = Swiss art  
**Herausgeber:** Visarte Schweiz  
**Band:** - (1905)  
**Heft:** 55

## Inhaltsverzeichnis

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 11.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Ce journal paraît 8 fois par an : de Novembre à Juin.

Juin 1905

Nº 55

Juin 1905

Prix du numéro . . . . . 25 cent.  
Prix de l'abonnement pour non sociétaires . . Fr. 5 — par an.

Preis der Nummer . . . . . 25 cent.  
Abonnementspreis für Nichtmitglieder . . Fr. 5 — per Jahr.

#### SOMMAIRE :

1. Impressions de fête.
2. Procès-verbal de l'Assemblée générale de 1905.
3. Correspondance.

## Impressions de Fête.

Plus encore que celle de l'année précédente, l'Assemblée générale de notre Société, réunie à Berne le 25 juin 1905, a été caractérisée par une « Stimmung » égale et paisible.

Comme d'habitude, le gros du travail de discussion et de décisions à prendre a été élaboré par l'assemblée des délégués des sections, convoquée le jour précédent à l'Hôtel du Pont. Un ordre du jour assez chargé, où figurait comme toujours au premier rang la difficile question du Journal, a retenu les délégués de 2 à 7 heures à leur poste, et cela par une chaleur qui invitait tout naturellement à d'autres exercices. Heureusement que la sollicitude hospitalière de la section de Berne veillait à leur bien-être. Gracieusement elle emmena les délégués passer la soirée en musique sur les fraîches hauteurs du Schänzli; les excellents vins qu'elle leur offrit délièrent les gosiers, qui jusqu'à une heure assez avancée s'épanchèrent en refrains et « jodels ».

Une quarantaine d'artistes — toutes les sections malheureusement n'étaient pas représentées — prenaient part le lendemain, à l'Aula du Gymnasium, à l'Assemblée générale. Aucun d'eux n'avait manqué d'aller auparavant passer quelques instants à la jolie et intéressante exposition de peinture, organisée au Musée par nos confrères bernois.

La besogne de l'Assemblée générale fut assez courte. Presque sans discussion elle ratifia les décisions de l'Assemblée des délégués. La question de l'élection du Président central, qui menaçait déjà de nous acculer de rechef à une situation inextricable, fut résolue brusquement à la satisfaction générale, par le dévouement d'un ancien président qui, aux acclamations de l'assemblée, consentit à reprendre le harnais. Seule la réception des candidats faillit nous faire manquer l'heure du dîner. Elle démontra à nouveau la vanité d'un règlement, dont on se demande s'il est plus difficile de le maintenir ou de le réviser, étant toujours inapplicable.

Un banquet joyeux, servi à l'Hôtel du Pont et arrosé par la munificence bernoise, termina la fête. Quelques discours, félicitations et remerciements mutuels y furent prononcés, entre autres par M. Schenk, conseiller communal, représentant de la ville de Berne. Vers 4 heures on se dispersait, qui vers le Musée historique, qui vers des flâneries et libations *ad libitum*, pour finir par la gare.